

Bouleclub Sigmaringen ist neuer Kreismeister 2010

Bei den ersten Boule-Kreismeisterschaften erreichte der Club Bouliste Sigmaringen den ersten Platz. Die Ligamannschaften des Landkreises Sigmaringen veranstalteten erstmalig eine Boule-Kreismeisterschaft. Die Clubs aus Bad Saulgau, Meßkirch, Sigmaringen und Ennetach suchten die sportliche Herausforderung auf Kreisebene. Ausrichter der Kreismeisterschaft war der Bouleclub Ennetach. Gespielt wurde nach Ligamodus. In der Vorrunde traten die Mannschaften als Triplette und in der Rückrunde als Doublette gegeneinander an. Nach sechs Spielen stand der Kreismeister fest. Mit elf gewonnenen Spielen setzten sich die Sigmaringer an die Spitze vor Bad Saulgau, die den zweiten Platz erringen konnten. Die Ennetacher landeten auf dem dritten Platz.